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5 月 28 日下午，卫东区新华路小
学 20 名小记者就当前学生切实关心
的问题与该校校长梁新法进行了交
流。小记者们提出了许多问题，梁校
长一一进行了回答。同时，梁校长也
就新华路小学特色办学模式向小记者
们做了全面的介绍。

“校园生活已经很丰富了，能否再
增加一些户外活动？”“学校最大的特
色是什么？”“普通话越来越重要，能否
成立普通话社团？”……在对话中，小
记者思维敏捷，从学校各项建设到梁
校长本人，采访问题可谓各式各样，这
些问题颇具普遍意义。梁校长耐心地
一一作答，他还连连称赞小记者们，颇
有几分专业记者的风范。 （张朋豆）

校长简介

梁新法，从教 30 多年，从一名普
通的教师到校长，始终兢兢业业，尽忠
职守，担任新华路小学校长以来，在抓
好文化课的同时，开展了足球、田径、
写作、泥塑、美术、音乐等特色社团活
动，让学生学有所长，学以致用。

现在的新华路小学环境优美、教
学设施完备、师资力量雄厚、教育特色
鲜明，多彩的艺术教育和丰富的社团
活动已成为该校素质教育的主阵地。

采访校长是一件光荣的事情，也是一
个求之不得的机会。为了让同学们更加
了解自己的校园，平顶山日报社举行了一
次小记者采访校长的活动。这次活动可
让我消除了不少困惑！

周四的下午，随着上课铃声的响起，
各位穿戴整齐的小记者带着各自的问题，
激动地步入了学校的会议室，个个跃跃欲
试。只见梁校长缓缓步入会议室，我的怀
里也像揣了一只小兔子怦怦直跳，我不自
然地整理衣服，将小记者证挂在胸前，不
禁多了一分自信。只见一个胆大的同学
胸有成竹地将手举起，积极地向校长提出
问题，我几乎一句都没听进去，紧张得恨
不得找个地缝钻进去，看着同学们一个个
将手举起，我也缓缓地抬起手，心里一遍
一遍地练习着要问的问题。就在这一刻，

校长指着我突然说：“这位同学，你来。”我
鼓起勇气，大声向梁校长提出了自己的问
题：“现如今，全国都在提倡素质教育，请
问梁校长您认为我校的素质教育氛围如
何？”梁校长十分和蔼地回答道：“学校的
校团正在成立，目的就是要强化学生们
的社会实践水平，在音乐、美术、写作、足
球、书法、泥塑等方面得到全方位发展。”
听了梁校长精彩的回答，同学们都纷纷
鼓掌。经过了一段时间的问答，我们与
梁校长之间的距离拉近了不少，同学们
也都大胆问梁校长一些有趣的问题，可
谓五花八门。

这时，一位同学问道：“梁校长，同学
们都十分热爱大自然，请问学校可以多组
织一些户外的集体活动吗？”这问题我非
常感兴趣，因为我这个学期要去参加学校

组织的军训，同学们在一起的集体生活让
我们友谊更加深厚，同时，身体素质也得
到了提升，所以我也很想知道学校能不能
多组织一些此类活动。梁校长意味深长
地说：“同学们都是放学后一起去玩，但
由于各种条件限制，只要组织户外活动
就会涉及安全和各方面的问题，所以组
织较少。”唉！原来如此，我真希望有一
天，同学们梦想中的户外活动能成为现
实。随着时间的推移，同学们的思路越
来越开阔，人群中不时传出阵阵欢快的
笑声……

采访结束后，我的许多不解和疑问都
有了满意的答案，我的心里，也如同品了
蜜一样甜，因为我战胜了自己，问了校长
五个问题。最后，我还要感谢平顶山日报
社给我这个机会。

5月28日下午，我们一群小记者集中
在一起，大家你一言我一语，就自己感兴趣
的问题对梁校长进行了采访。

只见大家七嘴八舌，各个方面的问题
都有。看到大家这么踊跃，我也不甘示弱，
接二连三地提出了自己的几个问题。

我说：“梁校长，天气越来越热了。请
问怎么解决大家喝水难的问题？”梁校长笑
着说：“这个同学的问题提得好啊。”接着，
他说，学校之前设置过开水箱，但是由于发
生过烫伤同学的事故，就停用了。现在学
校打算再安装饮水机……

梁校长说话风趣，和蔼可亲。大家一
点也不感到紧张，就像跟一个大朋友一起
交流。梁校长说：“以后可以多举办这样的
活动，使学校及时了解大家的想法，给大家
创造出更好的成长环境。”我真心希望这样
的采访越来越多。 （指导老师：张慧霞）

5月28日下午，我们迎来了激动人心的
时刻——小记者对话校长。

采访中，有人问校长可不可以多增加一
些户外课，校长和蔼可亲地说：“户外课应该
是越多越好，可是考虑到安全问题，现在这
个户外课还不能实现。”这个问题过后，大家
才有了勇气，开始争先恐后地提问题，校长都
认真地一一作答。

可我还是没有勇气。我努力征服我自
己，在经过一番思想斗争后，“勇敢的天使”
胜了，我终于举起了手，梁校长挑了我，我站
起来礼貌地说：“梁校长，我是五（2）班的曹
坤瑜，我能问您一个问题吗？”梁校长做出请
的手势之后，我就开始提问了：“您觉得您有
没有需要改正的缺点？”梁校长笑了笑说：

“肯定有，比如我的普通话就不好，如果大家
认为我有哪些缺点都可以提出来，我一定改
正。” （指导老师：李盼盼）

今天让我又高兴又紧张，因为今天我
们要采访我们的校长。

下午一到学校，老师就带着我们去
采访校长。刚见到校长，大家可能有点
紧张，没有一个人敢向校长提问。后来
在老师的鼓励下，终于有一个女孩勇敢
地站了起来，向校长提出了问题，并得到

梁校长认真的解答。此时的我情绪高
涨，但又害怕不小心问错了问题。后来
随着其他同学的提问与校长的耐心解
答，我发现梁校长和蔼可亲，问什么问题
他都是亲切地回答。一个同学问：“校
长，您好，为了防止学生近视，我们是不
是要在课桌上安一个支着下巴的架子

呢？”校长听完，哈哈大笑，回答说：“没有
近视的同学支着多难受啊。如果近视了
那应该在平时注意才对，你说是不是？”
当校长回答完这个问题后，我发现校长跟
我们更加亲近了。

采访活动拉近了我们和校长的距
离！

5月28日下午。一个令人紧张而又激
动的时刻，我们这些新华路小学的小记者
采访了梁校长。采访活动持续了一个多
小时，进行得十分顺利。梁校长最后对我
们说：“希望你们能够不断努力，文武双
全，积极向上，发扬正气……”听了梁校长
的话，我受益颇深，懂得了不少道理，激发

了我更加认真学习的热情。
在会议室，大家向校长提了几个问

题 。 随 后 大 家 一 起 来 到 学 校 的 花 坛
边，在室内我没有问问题，到了外面我
一定要问，所以我便勇敢地举起了手，
我说：“梁校长你好，我是四（5）班的赵
浦兵，请问能问您一个问题吗？”“可

以，说吧！”我说：“您认为怎样才能使
本校学生德智体全面发展？”梁校长耐
心地给我说：“我们做事情要从点点滴
滴做起，‘不积跬步，无以至千里；不积
小流，无以成江海……’”听完梁校长
的话，我面带微笑地说：“谢谢校长。”

（指导老师：马焕平）

战胜自我，获得知识

不积跬步，无以至千里
新华路小学 四（5）班 赵浦兵

采访，让我们与校长的距离更近
新华路小学 四(5)班 李易

原来校长也有“缺点”
新华路小学五（2）班 曹坤瑜

我有一个大朋友
新华路小学 五(4)班 张楚

新华路小学 五（6）班 魏婧妍
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七彩沙河水上乐园6月5日开园啦！
平顶山人自己的水上乐园，即将开启盛夏狂欢！

6月5日开园当天，门票全免！（活动仅此一天）
开园庆典，盛况空前——摩托车特技秀、滑翔伞表演、团体马术，震撼上演！

更有星光夜场，明星荟萃，精彩不断！
开园第一周（6月5日-11日），每日均有支付宝现金红包疯抢不停！


